

# 子どもたちの様子(9月)

## 1年生



### 1年生と梅組の交流会

パラバルーンを通して梅組の子供たちと楽しく交流をしました。交流会が終わると、「楽しかった!」「またやりたい!」という声が1年生の子どもたちから聞こえてきました。

## 2年生



### 体育「体づくり運動」

友達や保護者の方とドンジャンケンやつなひきをして楽しみました。

## 3年生



### 自由研究交流会

夏休みに作った、自由研究を見合う活動を学年で行いました。子どもたちは、互いの作品の素敵なところをたくさん見付けていました。

## 4年生



### アクティブ DAYに向けて・・・

図工の時間を使い、エイサーで使う太鼓を作りました。難しい箇所は友達と協力しながら仕上げました。

## 5年生



### 区演劇教室 座高円寺「夏の夜の夢」

シェイクスピアの代表的な作品である「夏の夜の夢」を観劇しました。とても分かりやすく面白くアレンジされており、子どもも大人も大笑いしました。

## 6年生



### 荻窪中学校部活動体験

優しい中学生に教わりながら部活動を体験させてもらい、部活動の楽しさを味わうことができました。

## 梅組



### 1年生と梅組の交流会

梅組の子どもたちが司会進行を担い、一緒にパラバルーンあそびを楽しみました。

